



Ein Angebot von LVZ-Online



Dresden > Vereinte Nationen ziehen nach Dresden - Uno eröffnet Forschungsinstitut im WTC



WISSENSCHAFT

Vereinte Nationen ziehen nach Dresden - Uno eröffnet Forschungsinstitut im WTC

s/



Foto: Archiv

Die Uno eröffnet in Dresden ein Forschungsinstitut.



Dresden. Die Vereinten Nationen eröffnen in Dresden ein Forschungsinstitut. Im WTC sollen ab Juni 20 Wissenschaftler an internationalen Strategien zur nachhaltigen Nutzung der Ressourcen Wasser, Boden und Abfall arbeiten. Das Projekt mit dem Namen „Unu Flores“ gehört zur Universität der Vereinten Nationen (UNU). Es ist nach Angaben von Jürgen Rees, dem Manager des World Trade Centers Dresden, die erste Institution der UN in Sachsen und zieht in den 13. Stock des WTC-Turms. Als sichtbares Zeichen für den neuen Mieter sollen ab Sommer dann auch blaue Uno-Flaggen vor dem Gebäude wehen.

„Die UNO-Flaggen aufhängen zu können, war der UNU sehr wichtig und wurde daher sogar extra im Mietvertrag verankert. Wir vom WTC werden natürlich gern beim Aufhängen der Flaggen behilflich sein“, sagte Rees. Unu Flores, das in Mosambik ein Partnerinstitut besitzt, soll künftig auch eng mit der TU Dresden kooperieren. Ab dem Sommersemester 2013 seien gemeinsame Masterstudiengänge im Bereich Ressourcenmanagement geplant, teilte Rees mit. Finanziert wird die Dresdner Uno-Dependance von der Bundesrepublik Deutschland und dem Freistaat Sachsen. Wer das Forschungsinstitut künftig leiten wird, stehe noch nicht fest.

© DNN-Online, 28.02.2012, 08:00 Uhr

